

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Setelah melakukan asuhan kebidanan berkesinambungan (*Continuity Of Care*) dan pendokumentasian SOAP pada Ny. S umur 37 tahun yang dimulai dari kehamilan, persalinan, nifas, BBL serta Keluarga Berencana (KB) dilakukan sejak Januari 2020 sampai dengan Mei 2020. Asuhan berkesinambungan pada Ny. S umur 37 tahun Multipara di PMB Ms. Wahyuni Margorejo Tempel Sleman dengan faktor resiko yaitu umur terlalu tua (>35 tahun) dan jarak kehaamilan terlalu jauh (>10 tahun), dengan ini penulis dapat memberikan asuhan sebagai berikut :

1. Asuhan kebidanan pada ibu hamil

Melakukan Asuhan kehamilan pada Ny. S umur 37 tahun sebanyak 4 kali dengan kunjungan rumah 3 kali dan dipuskesmas Tempel 1 melalui whatsapp. Dari hasil kunjungan yang dilakukan oleh penulis bahwa kehamilan Ny. S dalam batasan normal, dan asuhan yang diberikan sesuai standar pelayanan kebidanan. Selain pemeriksaan antenatal care Ny. S diberikan asuhan komplementer pada TM III yaitu aromaterapi lavender yang bermanfaat untuk menurunkan kecemasan ibu hamil TM III untuk menghadapi persalinan.

2. Asuhan kebidanan pada ibu bersalin

Dilakukan Asuhan persalinan berdasarkan data sekunder data RM dan pemantauan via whatsapp pada Ny. S umur 37 tahun pada tanggal 18 April 2020 pada pukul 02.50 WIB di RS Sakina Idaman dengan usia kehamilan 40 minggu 3 hari dengan bantuan induksi, pemantau dimulai dari kala I sampai kala IV tidak terdapat komplikasi atau tanda bahaya apapun, dan asuhan yang diberikan sesuai standar pelayanan kebidanan.

3. Asuhan kebidanan pada ibu nifas

Melakukan Asuhan pada ibu nifas pada Ny. S dilakukan diRS Sakina Idaman dengan melalui via whatsapp dan kunjungan rumah. Dari hasil kunjungan nifas sebanyak 3 kali yaitu kunjungan rumah dan via whatsapp

yang dilakukan oleh penulis didapatkan masa nifas Ny. S dalam batasan normal, dan asuhan yang diberikan sesuai standar pelayanan kebidanan.

4. Asuhan kebidanan pada Bayi Baru Lahir

Dilakukan Asuhan Bayi Baru Lahir pada By Ny. S yang lahir dengan persalinan normal dengan bantuan induksi pada tanggal 18 April 2020 diRS Sakina Idaman. Assuhan Neonatus yang dilakukan sebanyak 3 kali pada bayi Ny. S dilakukan dirumah Ny. S dan melalu via whatsapp. Dari hasil kunjungan yang dilakukan pada bayi Ny. S tidak ditemukan masalah dan semua dalam batasan normal, serta asuhan yang diberikan sesuai standar pelayanan kebidanan.

B. Saran

1. Bagi pasien

Dengan dilakukan asuhan berkesinambungan pada Ny. S ini diharapkan agar pasien lebih rutin untuk melakukan pemeriksaan kesehatan terutama kesehatan ibu dan bayi dan juga menambah wawasan pasien mengenai kehamilan dengan resiko tinggi sehingga lebih memperhatikan kehamilan agar bisa teridentifikasi masalah atau kompliasi selama masa kehamilan, persalinaan, nifas dan BBL.

2. Bagi Instusi khususnya mahasiswa prodi Kebidanan (D-3)

Setelah dilakukan penelitian ini diharapkan akan meningkatkan pengetahuan mahasiswa khususnya mahasiswa kebidanan dalam memberikan pelayanan asuhan kebidanan sesuai standar dari masa kehamilan, persalinan, nifas, dan BBL dan juga sebagai tambahan referensi.

3. Bagi Penulis

Setelah melakukan pendampingan diharapkan agar dapat menambah pengetahuan dan mengasah keterampilan dalam asuhan kebidanan dan juga mampu memberikan asuhan kebidanan kepada ibu hamil, bersalin, nifas, BBL yang sesuai dengan standar pelayanan asuhan kebidanan yang lebih baik lagi.

4. Bagi Lahan Penelitian

Asuhan yang sudah diberikan sudah cukup baik dan diharapkan dapat meningkatkan kualitas pelayanan lebih maju dan meningkatkan pelayanan dengan memberikan asuhan tambahan (asuhan komplementer) yang banyak bermanfaat bagi klien.

PEPUSTAKAAN
UNIVERSITAS JENDERAL ACHMAD YANI
YOGYAKARTA